

Herzlich danken wir allen, die

Hedwig Bützer-Stübi

in Liebe und Freundschaft verbunden waren und ihr Leben über längere oder kürzere Zeit geteilt und bereichert haben.

Dankbar sind wir Herrn Dr. A. Brand und der Klinik Beau-Site für die umsichtige Betreuung und Pflege während ihren letzten Lebenstagen.

Danken möchten wir Herrn Pfarrer D. Lüscher und allen, die die Beerdigung und die Trauerfeier so eindrücklich gestaltet haben.

Allen, die an der Trauerfeier teilnahmen, danken wir.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme, mit Blumen, Kränzen und Spenden haben uns sehr berührt und getröstet.

Wir spüren, dass unsere Mutter Hedwig Bützer vielen in lieber Erinnerung bleiben wird.

Münchenbuchsee, im Dezember 2014

Die Trauerfamilien